
 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

Gestiones con la Ministra de Viviendas y Ordenamiento 

Territorial (MVOT). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente  recibió a integrantes de diferentes comisiones de 

viviendas, entre ellas COVIEMU, COVISIN 4 y Cooperativa Policial, de las 

cuales escuchó diferentes planteos de situaciones que los aquejan;  

ante esto el Dr. Omar Lafluf, rápidamente tomó contacto con la 

Ministra, Dra. Irene Moreira, para trasladarle dichas inquietudes y  

articular instancias donde los propios vecinos expresen sobre los temas 

que les inquieta. 
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Fray Bentos. 

El Intendente se reunió con autoridades de Primaria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, recibió a la Inspectora Departamental de Educación 

Inicial y Primaria, Mtra. Patricia Barrett y a la Directora, Mtra. Pilar 

Schettini; en la oportunidad intercambiaron sobre el proyecto de 

reforma en la Escuela N° 2, “República de Finlandia”. El jefe comunal, 

comprometió su apoyo y realizará gestión de articulación para poder 

realizar la misma; Lafluf, les manifestó que la remodelación planificada 

es sumamente relevante y va en la línea con el desarrollo que tendrá el 

barrio. Al respecto les comentó, que la comuna adquirió el terreno 

frente al local escolar y en breve se construirán nuevas viviendas, 

generando esto un incremento de la población en esa zona de la 

ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

La Intendencia apoyará a Tulipán femenino. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, recibió a Directivos de la Institución, quienes le 

solicitaron el apoyo del Gobierno departamental para poder retomar y 

sostener la participación del plantel femenino.  

El jefe comunal, comprometió el apoyo ya que la promoción del 

deporte femenino va en línea con los objetivos proyectados desde el 

área de Deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Departamento de Cultura. Mes del Libro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de dicha celebración, la Biblioteca Infantil "Mirna Linale" 

realizó la visita a la Escuela Nº 1 de la ciudad, con la actividad llamada 

"Lectura aventura". 

Consiste en difundir los servicios que ofrece la Biblioteca y el montaje de 

un teatro de títeres llevando a escena textos del libro Historia de magos 

y dragones de Fernando González y el cuento Diego, de Carlos García 

Egures.  

Por otra parte, recibieron la visita en la sala de lectura, de los alumnos 

de Áreas Pedagógicas turno matutino, donde las funcionarias 

explicaron la historia de la Biblioteca, el funcionamiento y todos los 

pasos del ingreso de los ejemplares al sistema digital (registro de 

donación, inventario, clasificación, catalogación y etiquetado). 

 El turno vespertino, clase 6to año de la escuela Nº 7, fue otra de las 

visitas recibidas. 

Próximas instancias:  

Viernes 13 de mayo: Visita de alumnos de CECAP, hora 16:00. 

Martes 17 de mayo: Biblioteca Infantil "Mirna Linale", visita la escuela Nº 8 

de Nuevo Berlín. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Productivo encuentro del Director de Deportes y el Presidente 

de la AUF. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Amaro Nadal, evaluó como sumamente positiva la agenda 

desarrollada en Fray Bentos con el Presidente de AUF, Ignacio Alonso. 

La ocasión fue propicia para que el Intendente Dr. Omar Lafluf, 

recibiera a la autoridad de la Asociación Uruguaya de Fútbol, en Sala 

Ruggia de la comuna, para un saludo de cortesía y dialogar también, 

sobre las aspiraciones de su gestión en materia deportiva.      

El Director de Deportes, le compartió los diferentes proyectos en los que 

viene trabajando el área; Nadal, expresó que le fue presentada la 

planificación y las líneas de trabajo con intervenciones en el Parque 

Liebig´s, Plaza Bozzo (Estadio Fútbol Infantil), Pista de Atletismo, 

Polideportivo “Juan Bautista Tiscornia”, espacio deportivo “Casa 

Donato”, entre otros. 

El Presidente de AUF, destacó la tarea que se viene realizando, la cual 

atiende una diversidad importante en las disciplinas de deporte. Alonso, 

se comprometió a apoyar las iniciativas de esta repartición de la 

Intendencia y se proyectó mantener un nuevo encuentro, para ir 

definiendo acciones en forma coordinada y planificar la realización de 

eventos que puedan congregar Instituciones miembros de AUF en Río 

Negro. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Departamento de administración. 

Administración Terminal de Ómnibus Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se procedió a numerar los locales, de manera de facilitar su 

identificación, sea por temas prácticos o legales. 

El trabajo estuvo a cargo de la sección de Ploteo de la Intendencia. 

Se instalaron 9 tubos de emergencia en lugares estratégicos, con el fin 

de ofrecer seguridad y visibilidad aún en casos de cortes de energía 

eléctrica. 

Intervino personal de electricidad. 

Se instalaron carteles de tránsito, carga y descarga por calle Blanes, otro 

que indica que se ingresa a contramano a zona de andenes. 

La tarea estuvo a cargo del personal de Chapa y Ploteo de la comuna. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de ADMINISTRACIÓN. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Desarrollo.  

Convocatoria Semilla ANDE. 

 

 

El Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, como 

Institución Patrocinadora de Emprendimientos (IPE), informa que se 

encuentra abierto un nuevo llamado del programa SEMILLA, de la 

Agencia Nacional de Desarrollo – ANDE. 

Se trata de un aporte no reembolsable que tiene por objetivo apoyar a 

emprendedores novedosos o con alguna característica que lo haga 

diferente a lo que existe en el lugar donde se quiere implementar,  

valorándose el impacto social o medioambiental. 

Los emprendimientos deben estar basados en productos, servicios, 

procesos y/o formas de comercialización que tengan valor diferencial, 

es decir que presenten características y funcionalidades innovadoras 

respecto a lo que existe en el mercado/región que pretenden atender. 

Además, deben demostrar que poseen potencial de crecimiento 

económico dinámico y la posibilidad de generar nuevos puestos de 

trabajo. 

Los emprendimientos deberán acreditar que cuentan con una 

validación de la idea de negocios, aportando información que 

demuestre un interés de compra/adquisición/uso por parte de los 

potenciales clientes y/o usuarios. 

Se reciben postulaciones hasta el viernes 10 de junio. 

Las bases se encuentran disponibles en:   

 /images/Bases_Semilla_ANDE_2022_vf_1.pdf 

Quienes deseen conocer más de este instrumento y/o postular, deberán 

dirigirse al correo desarrollo@rionegro.gub.uy  o a las oficinas ubicadas 

en: 

Fray Bentos: 25 de Mayo 3094, esq. España. 

De lunes a viernes de 08:00 a 18:00 hs. 

Young: Centro Socio Cultural, ex-Casa Donato.  

De lunes a viernes de 08:00 a 14:00 hs. Tel: 1935 int. 2814. 

 

https://www.ande.org.uy/images/Bases_Semilla_ANDE_2022_vf_1.pdf
mailto:desarrollo@rionegro.gub.uy


 

Young. 
 

Intensa agenda de trabajo cumplió el Intendente en Young. 

El Dr. Omar Lafluf, concedió audiencias a particulares e instituciones y 

mantuvo reuniones de trabajo con directores y técnicos. 

- Mejoramiento integral del Barrio Cooperativo UTU de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, la Ing. Civil Silvanna Mazza, Directora del 

Departamento de Obras Civiles y Vialidad y el Arq. Hugo Hornos, 

Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, 

comenzaron a definir el tema de las veredas y entradas domiciliarias. 

En relación a esto se plantea una reunión con los vecinos. 

Recordamos que el proyecto en general incluye todo un diseño de 

ingeniería hidráulica para solucionar los desagües pluviales, 

pavimentación con tratamiento asfáltico, veredas con accesibilidad, 

mayor iluminación, señalética en todas las calles del  barrio y un espacio 

de esparcimiento (plaza). 

Ese sitio tendrá canchas multiuso, sectores de juegos saludables, 

mirador, pérgola y un pequeño lago. 

 

 

 

 

 



 

 

- En diciembre 2022 se realizará en Young la Feria del Libro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El intendente Lafluf, se reunió con los integrantes del grupo que están 

organizando esta feria, reiterándoles el interés de la comuna, en dar 

todo el apoyo necesario. 

Esta actividad tiene como objetivo principal promover el acercamiento 

de la población al libro y la lectura. 

Las ferias del libro son importantes herramientas de comunicación que 

se constituyen en espacios de promoción de la lectura, de valorización 

de la literatura y del conocimiento, de acceso al libro y de formación de 

lectores y promotores de lectura como vía principal para lograr el 

desarrollo personal y comunitario. 

 

- La Intendencia podría adquirir el parque de Vialidad para 

construir un complejo deportivo. 

El jefe comunal recibió a Jorge Negrin y Alejandro Castroman, 

integrantes de la comisión del grupo Nadadores de Young, a quienes les 

manifestó su intención de trabajar para que el NADY pueda tener la 

infraestructura necesaria que le permita la organización de eventos 

deportivos de nivel. 

Lafluf dijo que se está negociando con el MTOP, la compra de todo el 

parque de Vialidad a cambio de una obra, que consistiría en una 

alcantarilla por un monto de aproximadamente 80.000 dólares. 



 

En ese predio, se plantea la construcción de un complejo deportivo con 

servicios, diferentes canchas, una piscina y un centro de alojamiento 

para delegaciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- El fútbol femenino de Young se reunió con el Intendente. 

El Dr. Omar Lafluf, manifestó que ésta administración le está dando un 

gran apoyo al fútbol femenino. 

El jefe comunal destacó la visita de Sebastián Bauzá, Secretario 

Nacional del Deporte y del Presidente de la Asociación Uruguay de 

Fútbol, Ignacio Alonso y les informó a los integrantes del fútbol femenino 

de Young, sobre el proyecto de una cancha sintética, con tribunas, 

vestuarios y la infraestructura necesaria para la práctica del balompié 

femenino. 

Desde el Gobierno departamental se respaldará la creación de la liga, 

para darle más formalidad. 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín. 

Centro Pymes Río Negro se reunió con empresas y 

emprendedores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El encuentro fue en el Espacio Cultural 220 de la localidad de Nuevo 

Berlín en 33 Orientales y Ruta 20. 

Con la presencia del Coordinador del Centro Pymes Rony Bevegni, el 

Presidente de la ACIRN Diego Pérez y el Alcalde del Municipio Hernán 

Godoy, se desarrolló una reunión con 11 vecinos que en algunos casos 

tienen comercios con años de trayectoria y otros son emprendedores 

que iniciaron hace poco tiempo su actividad, todos interesados en 

participar de la oportunidad que brinda Centro Pymes de ser 

capacitados para lograr un mejor equilibrio y concretar mejoras en 

cada negocio. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Bacheo sobre calle Romay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se intervinieron varias cuadras con premezclado preparado en las 

últimas horas con el camión de riego asfáltico de la comuna, en la zona 

de Costa Uruguay. 

Los trabajos realizados por los funcionarios con un camión y un cilindro 

abarcaron varias cuadras de Romay, así como las transversales entre 

ésta y Ruta 20. 

 

 

 

 


